

Preocupados por la creciente vulnerabilidad del Poder Judicial en la selva mediática debido a la proliferación de noticias falsas (*fake news*), bulos, distorsiones interesadas e incluso burdas mentiras, la Plataforma ha creado el “Observatorio de noticias tóxicas sobre la Justicia” para combatir la desinformación.

Pedimos la colaboración de jueces, abogados, fiscales, universitarios y demás ciudadanos, sean juristas o no, para que nos remitan las noticias que, en materia de justicia, sean tendenciosas o fruto de la manipulación.

Enviadlas a este correo electrónico para que las estudiemos por su procediere su refutación pública:

no*****@***il.com